

*Pôle communication*  
*Tél. : 24 66 40*

Lundi 25 juin 2018

## INFO PRESSE

Ce lundi 25 juin au matin, l'entrée de la direction de l'Aviation civile (DAC) et les ronds-points du foyer wallisien et de Green Valley ont été bloqués par des entreprises de BTP représentées par le groupement du Pacifique Sud. Ces entreprises avaient répondu à un appel d'offre conduit par le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie dans le cadre de la mise aux normes de l'aérodrome de Nouméa-Magenta. Cette opération est pilotée par la direction de l'Aviation civile.

Une délégation sera reçue demain par le secrétariat général du gouvernement, à 14 heures.

Les représentants du groupement se sont donc engagés à lever les blocages ce jour à midi. Des camions resteront stationnés devant la DAC durant l'après-midi.